

Хроника



ПРОГРАММА

**II МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
«РОССИЯ И ЗАПАД: АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ СОЦИОЛОГИИ, ПОЛИТОЛОГИИ
И МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ В ЭПОХУ ГЛОБАЛИЗАЦИИ»
27-29 сентября 2018 г.,
г. Ижевск, Удмуртский государственный университет**

Оргкомитет:

ФГБОУ ВО «Удмуртский государственный университет»; Институт Истории и социологии УдГУ;
Институт философии и права УрО РАН; Пермский научный центр УрО РАН;
Пермский государственный национальный исследовательский университет,
Национальный исследовательский Нижегородский государственный университет им. Н.И.
Лобачевского, Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина;
Республиканский детский технопарк "Кванториум" структурное подразделение АУ УР "РЦИ и ОКО"



27 сентября 2018 г. – ПЛЕНАРНЫЙ ДЕНЬ

9:30–10:00 – регистрация участников. Научная библиотека Удмуртского университета им. В.А. Журавлева. Ижевск, УдГУ, ул. Ломоносова, д. 4Б.

10:00–13:00 – пленарное заседание (11:20-11:40 – кофе-брейк)

Приветственное слово ректора УдГУ, профессора Галины Витальевны Мерзляковой.

- **Риджли Стэнли К.** «Американо-российский парадокс: российско-американские отношения в эру Путина и Трампа». – Проф. менеджмента, Институт Бизнеса Лебоу, Университет Дрексела, Филадельфия, США.

- **Аверре Дерек.** *«Россия и конфликт в Сирии: региональные интересы и глобальные правовые нормы».* – Докт. философии полит. наук, ассоц. проф. Университета Бирмингема, Великобритания.
- **Гранберг Лео.** *«Питирым Сорокин между Россией и Западом – российские следы в сельской социологии».* – Почетн. проф. Университета Хельсинки, аффилирован ун-том Уппсалы, Швеция. Хельсинки, Финляндия.
- **Чепели Георгий.** *«Центральная Европа: воображаемая или реальная?».* – Доктор социологии, почетн. профессор, Будапештский университет. Будапешт, Венгрия.

13:00–14:00 – обеденный перерыв

14:00–18:00 – продолжение пленарного заседания (15:50–16:10 – кофе-брейк)

- **Руденко Виктор Николаевич.** *«Делиберативная демократия в аксиологии защиты прав человека».* – Чл.-корр. РАН, д.ю.н., профессор, директор ИФиП УрО РАН. Екатеринбург, Россия.
- **Грудзинский Александр Олегович.** *«Россия в Европейском пространстве высшего образования».* - Директор ин-та экономики и предпринимат-ва, зав. каф. университетского менеджмента и инноваций в образовании, профессор, д.с.н. Национальный исследовательский Нижегородский государственный университет им. Н.И. Лобачевского. Нижний Новгород, Россия.
- **Мартьянов Виктор Сергеевич.** *«Трансформация социальной стратификации современного общества и её политические последствия».* - К.полит.н., доцент, зам. директора ИФиП УрО РАН по науке. Екатеринбург, Россия.
- **Подвицнев Олег Борисович.** *«Наследие империй и формирование этнических территориальных автономий в современной Европе».* – Д.полит.н., профессор, зав. отделом по исследованию политических институтов и процессов Пермского научного центра УрО РАН. Пермь, Россия.
- **Фадеева Любовь Александровна.** *«Политика идентичности в современном мире».* – Д.и.н., профессор, Пермский государственный национальный исследовательский университет. Пермь, Россия.
- **Панов Петр Вячеславович.** *«Партии и партийные системы в этнических республиках Российской Федерации».* – Д.полит.н., доц., профессор кафедры полит.н., Пермский государственный национальный исследовательский университет. Пермь, Россия.
- **Золотых Владимир Рудольфович.** *«Американские консерваторы и формирование внешнеполитических приоритетов Д. Трампа».* – Д.и.н., доцент, зав. кафедрой новой и новейшей истории и международных отношений, Удмуртский государственный университет. Ижевск, Россия.
- **Ладыжец Наталья Сергеевна.** *«Глокализация и транзитивность в развитии региональных университетов: мировые и отечественные тренды».* – Д.филос.н., профессор, зав. кафедрой социологии, Удмуртский государственный университет. Ижевск, Россия.
- **Меренков Анатолий Васильевич.** *«Социокультурные факторы формирования потребности в конструировании востребованного тела».* – Директор департамента политологии и социологии, зав. кафедрой прикладной социологии, д.филос.н., профессор, Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина. Екатеринбург, Россия.
- **Антонова Наталья Леонидовна.** *«Трансформация брачного выбора: поколенческий аспект».* – Д.с.н., доцент кафедры прикладной социологии, Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина. Екатеринбург, Россия.

18:30 – партнерский ужин.

28 сентября 2018 г. – СЕКЦИОННЫЙ ДЕНЬ

- Секция СОЦИОЛОГИИ. «АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ РАЗВИТИЯ ОБЩЕСТВА: ГЛОБАЛЬНЫЙ И РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТЫ СОЦИАЛЬНОГО АНАЛИЗА».
- Секция ПОЛИТОЛОГИИ. «ПОЛИТИЧЕСКИЙ ПРОЦЕСС И ЭВОЛЮЦИЯ ПОЛИТИЧЕСКИХ ИНСТИТУТОВ. ВОПРОСЫ ТЕОРИИ И ПРАКТИКИ».
- Секция МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ. «АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ. ГЕОПОЛИТИЧЕСКИЕ И ИНСТИТУЦИОНАЛЬНЫЕ АСПЕКТЫ».

29 сентября 2018 г. – ЭКСКУРСИОННЫЙ ДЕНЬ

Принимаются статьи в электронном виде, оформленные в соответствии с требованиями журнала «Вестник Удмуртского университета. Социология, Политология. Международные отношения», для опубликования в 3, 4 номерах 2018 г. и 1, 2 номерах 2019 г. Допускается заочное участие, с публикацией материалов на русском, либо английском языке.

Контактный адрес: natalia@ladyzhets.com.

Требования к публикациям и информация для участников:

1. Соответствие тематическим направлениям конференции.
2. Наличие индекса УДК, аннотация (200–250 слов) и ключевые слова (до 10) для русскоязычных статей – на русском и английском языке, для англоязычных статей – на английском.
3. Объем публикаций – 8-16 страниц, документ Word, шрифт Times New Roman, кегль 11, интервал – одинарный. Абзацный отступ – 1 см. Размер поля: снизу, слева, справа – 2 см; сверху – 2,5 см. УДК, инициалы и фамилия автора (11-й полужирный курсив), название статьи (11-й полужирный прописной кегль, межстрочный интервал – одинарный) – все через полтора интервала с новой строки без абзацного отступа – выравнивание слева. Ссылки на литературу в тексте – в квадратных скобках [5. С. 15], [7. Р. 12-14]. Инициалы авторов в тексте – перед фамилией, в списке литературы – после фамилии). Список литературы – не менее 10 источников.
4. Рубрицирование текста статьи: 1. Введение. 2. Теоретические основания. 3. Метод. 4. Результаты. 5. Обсуждение. 6. Выводы. Список литературы (русс.); Abstract. Keywords 1. Introduction. 2. Theoretical background. 3. Method. 4. Results. 5. Discussion. 6. Conclusions. 7. References (англ.).
5. Сведения об авторе: Фамилия, имя, отчество. Ученая степень. Место работы (полностью), должность, почтовый адрес организации. Личный адрес электронной почты. Для русскоязычных статей – на русском и английском, для англоязычных – на английском.
6. Ограничение для авторов: статьи магистров принимаются только в соавторстве с научными руководителями.
7. В отдельном файле Заявки на участие в одной из двух секций конференции (1. Социология. 2. Политология и Международные отношения) указать: ФИО (полностью), ученая степень, место работы (полностью), должность, название секции, форма участия (очная/заочная), название выступления, домашний адрес, номер сотового телефон, адрес электронной почты.
8. Время выступления на пленарном заседании – до 20 мин; на секциях – 10 мин. Презентации приветствуются.
9. Срок подачи заявки и текста доклада по адресу natalia@ladyzhets.com. – до 17 сентября 2018 года.
10. Без регистрационного взноса. Оплата проезда и размещения – за счет направляющей стороны.

Запланировано ежегодное проведение Международной научной конференции «Россия и Запад: актуальные вопросы социологии, политологии, международных отношений в эпоху глобализации».

Ждем участников на конференции 27–29 сентября 2018 г.



**ПЕРМСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ**
Классика будущего



**УНИВЕРСИТЕТ
ЛОБАЧЕВСКОГО**



PROGRAM

OF THE SECOND INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONFERENCE «RUSSIA AND THE WEST: TOPICAL ISSUES OF SOCIOLOGY, POLITICAL SCIENCE AND INTERNATIONAL RELATIONS IN THE ERA OF GLOBALIZATION»

September 27-29, 2018

Izhevsk, Udmurt State University

Conference organizing committee:

FSBEI of Higher Education “Udmurt State University”; Institute of History and Sociology UdsU;
Ural Branch Institute of Philosophy and Law of the Russian Academy of Sciences;
Perm Scientific Center of the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences;
Perm State National Research University; National Research Nizhny Novgorod State University named after N.I. Lobachevsky; Ural Federal University named after the first President of Russia B.N. Yeltsin;
Republican Children's Technopark "Kvantorium" structural subdivision of the UU "RCI and OKO"



September 27 - PLENARY DAY

9:30-10:00 am – Registration. V.A. Zhuravlev Research Library of Udmurt State University. Izhevsk, UdsU, 4B Lomonosova St.

10:00 am – 1:00 pm – Plenary Session (11:20-11:40 – refreshment time)

- **Opening address by G.V. Merzlyakova**, President of Udmurt State University.
- **Plenary reports of invited foreign participants.**
 - **Ridgley Stanley.** *“The US - Russian Paradox: Russian-American Relations in the Era of Putin and Trump”*. – Assoc. Clinical Professor of Management, LeBow College of Business, Drexel University. Philadelphia, USA.
 - **Averre Derek.** *“Russia and the Syria conflict: regional interests and global legal norms”*. - PhD in Political Science, Associate Professor, University of Birmingham. Birmingham, Great Britain.

- **Granberg Leo.** *“Pitirim Sorokin between Russia and the West – Russian traces in rural sociology”*. - Professor emeritus, University of Helsinki, affiliated to Uppsala University. Helsinki, Finland.
- **Csepeli György.** *“Central Europe: Imagined or real?”*. – Doctor of Sociology, Honorary Professor, Budapest University. Budapest, Hungary.

1:00-2:00 pm – lunch break

2:00-6:00 pm – continuation of Plenary Session (15:50-16:10 – refreshment time)

- **Rudenko Viktor Nikolaevich.** *“Deliberative democracy in the axiology of human rights protection”*. - Corr. RAS, Doctor of Law, Professor, Director of IFI UB RAS. Yekaterinburg, Russia.
- **Grudzinskiy Aleksandr Olegovich.** *“Russia in the European Higher Education Area”*. - Director of the Institute of Economics and Entrepreneurs. Chair of the University Management and Innovations in Education Department, Doctor of Sociology, Professor, National Research Nizhny Novgorod State University named after N.I. Lobachevsky. Nizhny Novgorod, Russian Federation.
- **Martyanov Victor Sergeevich.** *“Transformation of social stratification of modern society and its political consequences”*. - PhD, Associate professor, Deputy Director of the Institute of Philosophy and Mechanics of the UrB RAS for Science. Yekaterinburg, Russia.
- **Podvintsev Oleg Borisovich.** *“The legacy of empires and the formation of ethnic territorial autonomies in modern Europe”*. – Doctor of Political Sciences, Professor, Head of Department for the Study of Political Institutions and Processes of the Perm Scientific Center of the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences. Perm, Russian Federation.
- **Fadeeva Lyubov' Aleksandrovna.** *“The politics of identity in the modern world”*. – Doctor of Historical Sciences, Professor, Perm State National Research University. Perm, Russian Federation.
- **Panov Pyotr Vyacheslavovich.** *“Parties and party systems in the ethnic republics of the Russian Federation”*. - Doctor of Political Sciences, Professor, Perm State National Research University. Perm, Russian Federation.
- **Zolotykh Vladimir Rudol'fovich.** *“American conservatives and the formation of foreign policy priorities of D. Trump”*. – Doctor of History, Associate Professor, Head of the Department of Modern and Contemporary History and International Relations, Udmurt State University. Izhevsk, Russian Federation.
- **Ladyzhets Nataliya Sergeevna.** *“Glocalization and transitivity in the development of regional universities: worldwide and domestic trends”*. – Doctor of Philosophy, Professor, Head of the Department of Sociology, Udmurt State University. Izhevsk, Russian Federation.
- **Merenkov Anatoliy Vasilievich.** *“Sociocultural factors shaping the need for the construction of a demanded body”*. - Director of the Department of Political Science and Sociology; Department of Applied Sociology Chair, Doctor of Philosophy, Professor, Ural Federal University named after the first President of Russia B.N. Yeltsin. Yekaterinburg, Russian Federation.
- **Antonova Nataliya Leonidovna.** *“Transformation of the marriage choice: the generation aspect”*. – Doctor of Sociology, Associate Professor, Ural Federal University named after the first President of Russia B.N. Yeltsin. Yekaterinburg, Russian Federation.

6:30 pm – business dinner.

September 28, 2018 - SECTIONAL DAY

- **Section of SOCIOLOGY.** "ACTUAL ISSUES OF SOCIETY DEVELOPMENT: GLOBAL AND REGIONAL ASPECTS OF SOCIAL ANALYSIS".
- **Section of POLITICAL SCIENCE.** "POLITICAL PROCESS AND EVOLUTION OF POLITICAL INSTITUTIONS. QUESTIONS OF THEORY AND PRACTICE".

• **Section of INTERNATIONAL RELATIONS. "ACTUAL ISSUES OF INTERNATIONAL RELATIONS. GEOPOLITICAL AND INSTITUTIONAL ASPECTS".**

September 29, 2018 - EXCURSION DAY

We currently accept articles in electronic format for publication in issues 3 and 4 of 2018 and in issues 1 and 2 of 2019. Articles shall be in accordance with the requirements of the journal "Bulletin of the Udmurt University. Sociology, Political Science. International Relations". We allow distance participation with an option of publishing in Russian or English. Contact e-mail: natalia@ladyzhets.com

Requirements for publications and information for participants:

1. Articles shall be dedicated to the topics of the conference.
2. The Universal Decimal Classification (UDC), abstract (200–250 words) and keywords (up to 10) for Russian-language articles – in Russian and English, for English articles – in English only.
3. The volume of publications is between 8 and 16 pages, Word document, font Times New Roman, size 11, interval – single. Indentation – 1 cm. The size of page margins: bottom, left, right – 2 cm; top – 2.5 cm. UDC, the author's initials and surname (11th bold italics), title of the article (11th bold capital size, single line spacing) – all in one and a half interval from a new line without indentation – left alignment. References to the literature in the text are placed in the square brackets: [5. С. 15], [7. P. 12-14]. The authors' initials in the text are before the surname, in the list of references – after the surname. References – at least 10 sources.
4. Rubrics of the article: Abstract. Keywords 1. Introduction. 2. Theoretical background. 3. Method. 4. Results. 5. Discussion. 6. Conclusions. 7. References.
5. Information about the author: Surname, First name, Middle name. Academic degree. Place of work (in full), title, postal address of the organization. Personal e-mail address. For Russian-language articles – in Russian and English, for English articles – in English only.
6. Restriction for authors: articles of master's students are accepted only in co-authorship with academic advisors.
7. In a separate file of the Application for participation in one of the two sections of the conference (1. Sociology, 2. Political Science and International Relations) there should be included: full name, academic degree, place of work (in full), title, conference section, student status (full-time / part-time), title of the presentation, home address, cell phone number, and e-mail address.
8. Speech timeframe in the plenary session – up to 20 minutes; in sections – 10 min. Visual presentations are welcomed.
9. Application and a report must be sent to: natalia@ladyzhets.com before September 17, 2018.
10. Without registration fee. Travel and accommodation are at your expense.

International Scientific Conference "Russia and the West: topical issues of sociology, political science and international relations in the era of globalization" will take place on the annual basis.

We look forward to meeting our first participants on September 27–29 of this year.